CONGRESO REPÚBLICA

COMISIÓN DE JUSTICIA Y DERECHOS HUMANOS

"Decenio de la Igualdad de oportunidades para mujeres y hombres" "Año del Diálogo y la Reconciliación Nacional"

NOTA DE PRENSA Nº 001-2018

Congresista Alberto Oliva es reelegido presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos

El legislador Alberto Eugenio Oliva Corrales es reelegido por unanimidad, como presidente de la Comisión de Justicia y Derechos Humanos en la sesión de instalación realizada en la Sala Bolognesi del Congreso de la República, para el período anual de sesiones 2018-2019. La nueva mesa directiva de esta comisión será integrada, además, por los legisladores Francisco Villavicencio Cárdenas e Indira Huilca Flores en los cargos de vicepresidente y secretaria, respectivamente.

En su primera intervención, el flamante presidente de la comisión de Justicia y Derechos Humanos, Oliva Corrales expresó su profundo agradecimiento por ratificarlo. Del mismo modo, reiteró su compromiso para liderar las funciones y gestión del proceso legislativo, de fiscalización y supervisión del ordenamiento legal en el sector Justicia y de Derechos Humanos. "Continuaremos con el impulso y aprobación de reformas del marco normativo en materia civil, penal, procesal penal, penitenciario, de menores y derechos humanos que consideramos necesarias para el país", expresó el nuevo Presidente de la Comisión.

En esa misma línea, expresó que se pondrá énfasis en el estudio y debate de los proyectos destinados a la reforma del sistema judicial y de la lucha contra la corrupción, en el que nuestro país se ha envuelto en las últimas semanas y que ha traído como consecuencia la remoción de los miembros del Consejo Nacional de la Magistratura y su declaratoria en emergencia.

Nacido en la provincia de Chincha, Alberto Oliva Corrales es contador y abogado de profesión, es Congresista de la República por el departamento de lca desde el 27 de Julio del 2016 por el partido oficialista Peruanos Por el Kambio (PPK).

Lima, 15 de agosto del 2018